



# ほんだ



新発田市立本田小学校

## 本田小学校の学力向上への取組について

研究主任 磯部 祥子

今年度も本田小学校では、一人一人が分かる授業づくりを中心に様々な学力向上の取組を行います。いくつかを紹介します。

### 1 「主体的に学び、共に考えを深め合う子ども」の育成を目指した授業実践

まずは、日々の授業を大切にしていきます。子どもたちの「なぜ?」「やってみたい!」「考えてみたい!」といった、「問い」のある授業づくりを行います。子どもたちが積極的に自分の思いや考えを交流して考えを深めたり、自分の学びを振り返って次の授業への意欲を高めたりする場面を大切にしていきます。

2020年から全面実施となる新学習指導要領では、子どもたちが友だち・教師・地域の方等と積極的にかかわり、主体的に学ぶことが重要視されています。受け身の授業では意欲も湧きませんし、内容も身に付きません。子どもたちが「学ぶ楽しさ」「分かる喜び」を実感できる授業づくりに向けて職員間での研修を重ねていきたいと考えています。

### 2 Webテスト、チャレンジテストの実施



#### (1) Web配信テストの実施(4~6年生)

今年度から様式が大きく変わり、活用問題が中心となる内容となりました。年間3回実施します。この他、これまでに実施してきたWebテスト問題にも取り組み、基礎・基本の定着を図ります。

#### (2) チャレンジテストの実施(1~3年生)

昨年度同様に基本的な問題を中心に実施し、基礎・基本の定着を図り、家庭学習の習慣化や子どもたちに自信をつけさせていきます。

※ Webテスト、チャレンジテスト共に毎月、カード・ファイルを持ち帰ります。目を通していただき、励ましの言葉をお願いします。

### 3 家庭と連携した家庭学習強調週間の実施

本田小学校では、子どもが家庭学習の計画を立て、実践する力を育てることを目標に取り組みます。具体的には、カードを使って、学校で計画を立て家庭での学習の様子を振り返る活動をしています。また、家庭学習強調週間を年3回実施し、親子で家庭学習への取組を振り返り、良い習慣が身に付くようカードや自学ノートチェックなどの取組を行います。第1回家庭学習強調週間の結果については、後程お知らせしますが、第2回目以降も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。



# 令和の勝負 運動会 (5/26)



先日の運動会にたくさんの保護者・地域の皆様からご来校いただき、ありがとうございました。皆様のご声援で、子どもたちは練習の成果を存分に発揮し、応援・競技に本気を出してがんばりました。

当日は、5月とは思えない暑さになりましたが、応援席の日除けテント設営や凍らしたペットボトルの用意など保護者の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。

今年は、白組が優勝、紅組が応援賞でした。子どもたちは真剣に戦い、勝負の結果をしっかり受け止めていました。本当によくがんばりました。



## たくさんの体験！ 充実の修学旅行

6年生は、6月6日、7日と佐渡に修学旅行に行ってきました。子どもたちが楽しみにしていた、たらい船や文弥人形、陶芸など、佐渡ならではの体験をたくさんしてきました。これらの体験を通して、ふるさと本田のよさを改めて見つめ直すことができました。フェリーや宿などでの友達との楽しい思い出もできました。



## 花苗 ありがとうございます

今年も豊浦商工会青年部様からたくさんの花苗を贈呈いただきました。早速プール脇の花壇やプランターに全校で花苗を植えました。秋まで、水やり当番を交代で行い、大切に育てていきます。ありがとうございました。



### お知らせ

ただいま本田小ホームページをリニューアル作業中です。6月中には新しいホームページを公開できる予定です。お楽しみに。